
扬州督查我市城乡住户收支调查工作
本报讯（通讯员 薛冰 记者 陆业斌）5

月 27曰上午，国家统计局扬州调查队队
长刘春来率领扬州市政府督查小组，来我
市督查城乡住户收支调查工作。市委常
委、市政府党组成员、市委统战部部长杨
文喜陪同检查。

自开展城乡住户一体化工作以来，我
市高度重视，强化组织领导、强化人员力
量、强化经费保障、强化电子记账、强化推
动引导、强化数据质量，确保了各项工作

顺利开展，并取得了实实在在的成效，为
促进富民增收提供了坚强的统计支撑。

杨文喜向督查小组介绍了我市城乡
住户收支调查工作开展情况。督查小组通
过听取我市情况介绍并深入到汤庄镇访
点访户后，认为我市城乡住户收支调查工
作扎实有效，真实地反映了高邮居民收入、
农民增收的基本情况。同时，督查组希望我
市完善工作中的不足，做实做细各项工作，
为“强富美高”新扬州建设作出积极贡献。
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创建国家防震减灾
示范县工作有序推进

本报讯（记者 子杼）记者从 5月 27
日下午召开的全市防震减灾工作联席
会议上获悉，我市创建国家防震减灾示
范县工作正在有序推进，今年 1月份
通过了江苏省防震减灾示范县的审
查，3月份被江苏省防震减灾联席会
议命名为江苏省防震减灾示范县，今年
底要通过国家防震减灾示范县的审查
验收。副市长王永海出席会议。

据悉，我市创建国家防震减灾示范
县的重大项目一共有 4个，其中地震
监测台网建设项目、地震应急指挥系统
建设项目已全部完成，地震小区划项目
即将完成，城乡建筑物普查鉴定与加固
项目正在推进之中。

会上，王永海肯定了我市创建国家
防震减灾示范县工作所取得的阶段性
进展，并就进一步做好创建工作提出
要求。他要求要准确把握防震减灾工
作的新形势，切实把防震减灾工作的
各项措施落到实处，不断提升防震减灾
工作的组织水平，确保今年底通过国家
防震减灾示范县的审查验收。
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本报讯 （记者 玉
梅）5月 31日下午，市
委书记勾凤诚主持召开
市委常委（扩大）会议，
传达学习《中国共产党
工作机关条例（试行）》
及省委办公厅关于学
习贯彻条例的通知精
神，研究部署全市 6月
份重要工作。他强调，
全市上下要突出年中
节点抓过半，结合月度
特点抓重点，紧盯全年
目标抓争先。

在传达学习《中国
共产党工作机关条例
（试行）》及省委办公厅
关于学习贯彻条例的
通知精神后，勾凤诚指
出，《中国共产党工作
机关条例（试行）》是党
委部门开展工作的指
南，一定要加强学习，
吃透领会精神实质。同
时，各位市领导要在各
自的条线上定期举行
政策文件学习交流会，
不断加强对国家出台
的政策法规的学习和
研究，积极谋划这些政
策法规在高邮的落地，

以便于更好地开展工作。
听取全市 6月份重要工作安排后，勾

凤诚强调，6月份是冲刺“双过半”的关键
时期，各相关部门要突出年中节点抓过半，
确保各项指标实现“双过半”。要结合月度
特点抓重点。要在抓好“双过半”的同时，
注重抓好防汛防旱、“两学一做”、大走访
等重中之重的工作，确保按时有序推进。要
紧盯目标抓争先。全市各相关部门要围绕
全年目标任务的完成务实干，以科学的方
法尽全力争先创优，为高邮发展创造更加
优异的成绩。

市委副书记、市长潘学元要求，全市上下
要围绕各项指标的过半、项目推进的过半全
力冲刺，同时按序时推进大走访、大招商、

“263”专项行动以及江淮生态大走廊建设等重
点工作。

勾凤诚潘学元等走访慰问少年儿童，勉励他们———

健康成长 早日成才

本报讯（记者 郭玉梅 周雷森）5月 31
日上午，市委书记勾凤诚，市委副书记、
市长潘学元等分别带队前往高邮实验小
学东校区、高邮第一实验小学，向小朋友
们致以节日的问候和祝福，勉励他们快
乐学习、健康成长、早日成才，同时向辛
勤培育祖国花朵的老师们表示崇高的敬
意和衷心的感谢。

今年是高邮实验小学成立 120周年。
在实验小学东校区报告厅内，孩子们正进
行庆“六一”及 120周年校庆文艺汇演彩

排活动。市领导勾凤诚、潘建奇、薛晓寒
一行走进报告厅观看孩子们彩排节目，并
为孩子们送去了节日的祝福。勾凤诚说，
实验小学已经建校 120周年，各位同学
能够在一个百年老校学习成长，是一件幸
事，希望大家在这里努力学习，茁壮成
长，成为有理想、有抱负的少年，将来成
为国家的栋梁之才。孩子们为勾凤诚等市
领导系上鲜艳的红领巾，并敬少先队礼。

市第一实验小学即将迎来两件喜事：
一是学校 120周年校庆，二是学校 3000

多名师生即将到新校区上课。在该校操场
上，孩子们正在为 120周年校庆活动和
第十五届“体艺节”排练节目。市领导潘
学元、王薇、居晓波一行来到该校走访慰
问，观看了孩子们的精彩表演，并不时为
孩子们点赞。走进该校三（4）班，正在班
上排练节目的小朋友们看到这么多市领
导来看望他们，十分开心，即兴为大家表
演了舞蹈《小苹果》。潘学元一行兴致勃勃
地观看了孩子们的表演，并祝愿孩子们度
过一个快乐而充实的儿童节。

市领导督查网格化管理工作
本报讯（记者 王小敏）5月 31日下

午，副市长李生率市政府办、国土局、房
管局、城管局等部门单位相关负责人深
入康华社区，督查文明城市创建工作。

督查中，李生边走边看边问，并听取
了康华社区网格化管理工作情况汇报。
他要求，各相关网格单位思想上要高度

重视网格化管理工作，明确各自的职责
和任务，相互支持、相互配合，服从康华
社区的统一调度和安排，确保网格化管
理的各项工作推进到位。

潘学元主持召开市长办公会议
本报讯（记者 周雷森）昨日，市长潘学元

主持召开市长办公会，安排部署 6月份重点工
作任务。市委常委、市政府党组成员杨文喜，副
市长刘春林、邱加永、王薇、王永海、李生出席
会议。

会上，各位副市长结合各自分管工作，就
6月份重点工作分别发言。

潘学元要求，要加强经济运行监测分析，
确保工业开票销售、一般公共预算收入、投资
等主要经济指标双过半、硬过半；深入重点企
业开展大走访活动，将企业发展面临的问题
进行收集汇总，集中力量加以解决；扎实推进
招商引资工作，加大招商的力度和强度，把外
资项目招引放在重中之重的位置，抓外资到
位和到账，确保外资利用双过半，同时要抓好

“4·17”签约项目的督查和推进；着力抓好项
目建设，加强对“4·15”开工项目督查，协调
解决项目推进过程中遇到的问题；做好统计
入库项目的申报，进一步加快推进城建“双
十”重点工程；强势推进“263”专项行动，安
排专项资金，强化对专项行动的资金保障；抓
好夏收等工作，解决粮食收购仓容问题，保障
农民种粮积极性；落实“河长制”管理职责，全
面形成防汛防旱工作强大合力；继续抓好园区
转型升级，明确园区的产业定位、发展定位，培
育乡镇发展的内生动力；抓好“放管服”改革的
深化工作，推动各项改革举措落地显效。

潘学元还就文明城市创建、高考、信访维
稳、安全生产等工作提出要求。

高邮市企业管理精英培训班开班
勾凤诚出席开班仪式并寄语学员

本报讯（通讯员 王亦超 记者 殷朝刚）
5月31日下午，我市举行高邮市企业管理
精英培训班开班仪式。市委书记勾凤诚
出席开班仪式并寄语全体学员；市委常
委、组织部部长王学峰主持开班仪式。

根据全市企业家培育三年行动计划
安排，我市遴选了 40名企业家，依托上
海交通大学（安泰经管学院）对企业家们
进行集中培训，以进一步增强企业的创
新力、发展力和竞争力，培养造就企业家
们的战略眼光、品牌意识、开拓精神、管理
能力和社会责任感。

市委书记勾凤诚在开班仪式上寄语
全体学员。他指出，学习是企业家增强
党性、正本清源的本质要求，是企业家
看清形势、把握方向的战略要求，是企
业家不断增强责任感、使命感的有效途
径，是实现个人、企业、城市一体发展的
共同目的。他要求全体学员珍惜培训机
遇，与城市共成长，要把“听党话、跟党
走”作为指引方向的“指南针”、理清头绪
的“定盘星”、稳住船体的“压舱石”；要
多走一走、学一学，切身感受我国知名
大企业的发展理念和管理模式；要站在

城市发展的角度加强学习、重视学习，通
过自我提升不断推动我市经济社会又好
又快发展。

勾凤诚希望全体学员提升个人素养，
凝聚企业家精神。要保持创新的干劲，重视
文化的传承，坚守发展的初心；要端正学
风，处理好工作和学习的关系，处理好当老
总和当学员的关系，处理好学习和运用的
关系，确保培训取得实效。

王学峰就如何贯彻落实市委书记勾
凤诚在开班仪式上的讲话精神提出具体
要求。
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